

賑やかな 教室



10/19(月) 家庭科室は、お母さんたちで賑わっていました。この日は健康委員会によるパーティスリーブロンジャー Haruのオーナーシェフ田村和行さんを講師に招いての「秋のおやつ作り教室」が開かれていました。メニューは“カツサンド”と“フレンチトースト パルフェ添え”。カツサンドがおやつかどうかはさておき、班ごとに分かれたお母さんたちが真剣にシェフの説明を聞き、シェフの手元を見つめています。パンにマーガリンを塗るのは、パンに余計な水分を含ませないため…。溶いた玉子を濾すのは口当たりをより滑らかにするため…、家庭のコンロでは弱火でゆっくり焼いた方が焦がさずに火が通る…など、ポイントを分かりやすく説明して下さっていました。参加されたお母さんからは「また参加したい」「家でも作ってみたい」という声が聞かれました。お母さんたちの勢いに少々圧倒された様子の田村シェフでしたが、とても楽しそうな料理教室でした。



「そこに花がある」



普段、何気に通っている校門や昇降口ですが、そこには花が植えられています。目立つ程ではないけれど、もしそこに花がなかったら…学校がとても殺風景に映るに違いありません。それらの花は、環境委員の方たちが定期的に植え変えて手入れをして下さっています。そして、子どもたちが水やりをしてくれています。今日も登校してくる子ども達や来賓の方々を静かに迎え入れてくれています。学校にお越しの際は、ちょっと気に掛けて覗いて見てみて下さい。



ブックレビュー 読む(親も家読)

『幸せとまずしさの教室』 ～世界の子どものくらしから～

石井 光太 著 少年写真新聞社

世界の3分の1の人は貧しい…。貧しい=不幸なのか…?どれだけ生活が大変でも、子どもたちは楽しみを見つけます。不幸だと考えている生活の中にも幸せを見つけ出す方法がある。物質的な幸せと心の豊かさは違う。世界の貧しい国々を訪れた作家が、幸せとは何かと問いかけてきます。あなたは今、幸せですか?



選考委員会

28年度の本部役員を決める第一回目の選考委員会が11/6（金）開かれました。選考委員会は常置委員会と異なり、独立した委員会組織です。今年度の委員長は、朝日東の飯塚美保さん、副委員長は中牟田村の小島弓枝さんです。選考委員の皆様には寒さ厳しくなる折、ご苦労をお掛けいたしますがよろしくお願い致します。書記男女各1名、会計1名は、当番地区からの選出となりますので、担当地区の地方委員長の方々には、重ねてお願い申し上げます。

ボニ一感激!



10/31(土)。学習発表会には沢山の保護者の方々にご参観頂き、ありがとうございました。どの学年の発表も表現に工夫がなされていて、発表する子どもたちの一生懸命な姿勢がとても印象的でした。先生と子どもたちが日々、練習を積み重ねた様子まで見てとれる様でした。運動会の練習などもそうですが、いつもの教室の授業とは違うこうした学習の場で、先生と子ども達が一体となり、信頼関係が築かれていくんだろうな…と思いました。役員会の総括として、もう少し見やすい椅子の配置にする。ステージを活用して見やすくするなど、学校側の反省点があり、保護者側としましては、やはり私語が少々目立ちました。一生懸命頑張っている子どもたちに失礼だった反省しなくてはなりません。



期末PTA 12/17(木)

2学期も残すところ、あと1ヶ月を切りました。先日、学校より各戸に配布させて頂きましたご案内の通り、12/17(木)に2学期末PTAを行います。校長先生からの中牟田小学校の学年取り組みについてなどの説明に始まり、低・中・高に時間を分けての学年集会がございます。学校を知る上でも、また2学期の子どもたちのクラスでの活動や様子を知る上でも良い機会だと思います。師走のお忙しい中とは存じますが、是非ご参加頂けますようお願い申し上げます。尚、当日は9:30より、持久走大会も開催されます。子どもたちの頑張りを沿道より見守り下さい。詳しくは、11月13日配布の「2学期末PTAの案内」をご覧下さい。

準備万端



子どもに「明日の準備はちゃんとした?」と尋ねるように、何をするにも準備は必要不可欠です。出掛ける前にちゃんと準備が整っていれば、慌てることなく、車を必要以上に飛ばすこと也没有。仕事の場合、準備が整っていれば、その仕事の半分は終わったも同然と言われます。ただ、その場合の準備とは、材料や道具を揃えるだけではありません。それらを使いこなす技術を持ち、そして何より失敗した時の対応力まで身に付けての準備OKです。アクシデントに対応出来る準備。トラブルシューティング。それらは全て経験から学び、身に付けます。失敗を経験し、反省した者だけが身に付けられる技です。失敗をしたことのない人は、その時どうしたらいいか分かりません…。ですから、子どもたちには失敗を恐れずに、今のうちに色々なことを沢山経験してほしいと思います。失敗は恥ずかしいことではありません。失敗を隠したり、繰り返したりするような大人にはならないで欲しいと願います。沢山失敗して、沢山失恋して下さい。それでしか学べないことがあるから…。とは言え、失恋においての対応力があまりにも身についている場合、別の問題を疑つてみることもおススメします。(余談ですが…)

11月・12月 PTAスケジュール

- 11/2.16朝のあいさつ運動 ■11/6役員選考委員会 ■11/23省テレビ・省ゲーム・家読
- 11/28土曜授業/北筑後ブロックPTA研修会 ■11/29資源回収
- 12/1.15朝のあいさつ運動 ■12/17期末PTA(持久走大会) ■12/23省テレビ・省ゲーム・家読